



¡Basta de negacionismo e impunidad!

Como Red Nacional de Sitios de Memoria nos sumamos al repudio ante los dichos de la candidata presidencial de la derecha, Evelyn Matthei, señalando que el derrocamiento del gobierno democrático de Salvador Allende fue inevitable, al igual que los crímenes de lesa humanidad perpetrados por la dictadura civil militar durante 17 años.

Sabemos quién es Evelyn Matthei, y sus dichos lejos de sorprender, solo demuestran lo que siempre hemos denunciado, en la derecha chilena está arraigado el Pinochetismo, y hoy parece estar más vivo que nunca. No podemos olvidar que esta misma candidata hace unos días reivindicaba la pena de muerte como mecanismo para enfrentar la seguridad en Chile.

¿Qué pasó con las credenciales democráticas con las que se ufanaba la derecha? Sabemos que fueron utilizadas para limpiar su imagen, conseguir votos y avanzar en las elecciones a costa de la memoria de las miles de víctimas del terrorismo de Estado en Chile.

Como movimiento de derechos humanos no dejaremos pasar esta nueva afrenta del fascismo, y seguiremos trabajando a contrapelo de la historia oficial, por la verdad, la justicia y la memoria.

Hacemos un llamado a todas las organizaciones a denunciar e indignarse con esta repudiable y peligrosa expresión que demuestra el desprecio por la vida y los derechos humanos de todas las personas, a trabajar incansablemente para construir una sociedad verdaderamente democrática, que tenga en sus bases, firmes y reales convicciones y compromiso con la Verdad, la Justicia y la Memoria.

Para que nunca más ¡Fuera l@s negacionistas de cargos públicos y de representación popular!

¡Toda la verdad, toda la Justicia, no más impunidad!

Red Nacional de Sitios de Memoria

Chile – 16 de abril de 2025